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APROVADO 
Despacho: 

Araraquara, 

Considerando que a Escola Estadual "Profa Miryan 
Leopoldo Caramuru de Castro Monteiro" foi inaugurada no dia 23 de Dezembro na 
Rua Dinamérico Duarte de Oliveira , 180, no Jardim dos Oitis na cidade de 
Araraquara; 

Considerando que construção da unidade no Município de 
Araraquara foi uma parceria entre a Prefeitura na gestão do Prefeito Marcelo 
Barbieri com o Governo do Estado, no período o Governador Geraldo Alckim para 
atender a demanda no Jardim Oitis; 

Considerando que a unidade escolar iniciou suas 
atividades no ano de 2017 e atenderam inicialmente 600 alunos dos ensinos 
fundamental (6° ego ano) e médio, nos períodos da manhã e da tarde; 

Considerando que no primeiro mês que a escola in iciou as 
suas atividades os moradores da reg ião denunciaram que a unidade estava sendo 
alvo de depredações e a construção se encontrava com várias grades quebradas; 
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Considerando que no ano de 2018 o vandalismo e os furto~i 
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na unidade ainda continuaram, em Março desse ano as autoridades civis , militares:~ 
Secretários da Prefeitura Municipal e a Regional de Ensino se reuniram para busca{.) 
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soluções; ::;; 
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Considerando que depois dessa reunião o grupo está s~ 
empenhando para resolver o problema e tiveram diversas reuniões ; ~ 
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· Considerando que no dia 07 de dezembro recebemos urj 
pedido dos moradores e mães de alunos para que olhassem com mais carinho f 
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Escola Estadual dos Oitis, pois ainda esta sendo destruída por vândalos e é roubadf,J 
quase todos os meses, e que não é apenas o roubo e sim quebram o patrimôni~ 
público, como deixando os banheiros sem portas, classe sem portas, e que n~ 
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momento os moradores e a direção da Escola estão se unindo para arrecadar 
fundos para realizar os consertos necessários e mais urgentes; 

Requeiro, satisfeitas as formalidades legais, sejam 
oficiados a Secretaria de Educação do Estado de São Paulo, a Diretoria de Ensino 
do Estado de São Paulo e a Prefeitura Municipal para que apresentem as seguintes 
informações: 

I - Quais as ações já foram realizadas pela Prefeitura 
Municipal e da Secretaria de Educação de Estado de São Paulo no ano de 2018 e 
quais as providências a serem tomadas para o ano de 2019?; 

11 - Qual a possibilidade de contratação de um vigilante 
diurno e noturno para essa unidade?; 

Araraquara, 07 de Dezembro de 2018. 

THAINARA FARIA 
Vereadora 
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